

Intervention de Léa Le Quéau (Banque de France-ancienne étudiante B/L) sur la mise en oeuvre de la politique monétaire aujourd'hui



Léa Le Quéau, ancienne Khâgneuse BL du Lycée Guist'hau, interviendra le vendredi 10 février 2023, dans le cadre d'une visio-conférence, auprès des étudiants de BL.

L'occasion pour elle de revenir aussi sur son parcours universitaire et professionnel depuis sa scolarité au sein de notre établissement.



Après un Magistère d'économie à Paris 1, et un Master à l'EHESS, Léa Le Quéau a intégré la Banque de France, où elle participe à la mise en oeuvre de la politique monétaire.